

2021（令和3）年12月13日

保護者様
学校関係者様

チカラン日本人学校
校長 茂泉 和浩

来尼後の登校について12／13付

保護者の皆様方には、平素より本校の教育活動にご理解とご支援を賜り心より感謝申し上げます。またコロナ禍における本校の取り組みについてご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

今般、世界的にはオミクロン株による感染拡大を警戒しております。インドネシア内においては、12月10日（金）現在、上記新型株による感染は報告されておられません。しかしながら隔離施設での待機延長がされるなど警戒状態であります。（10日（金）現在10日間）

現在学校に登校するまでには、日本出国前、インドネシア入国後空港内、隔離期間終了前と概ね10日から13日間の間に3回のPCR検査を行っております。

これら内外の状況を踏まえ、本校における待機期間（初登校可能日）を再度確認したいと存じます。あわせてご家庭でのご家族全員の健康状態の一層の確認を願います。

記

- ・来尼後 施設隔離終了2日目より登校を可能とする
- ・初登校において心配な家庭は、学校側と協議して登校日を決定する
- ・登校前の児童生徒の健康確認を家庭でも徹底する
- ・来校予定の保護者においても平素よりの検温記録の協力を願う
- ・今後変更がない場合 冬休みで一時帰国予定の児童生徒にも適用する

12月16日（木）17日（金）に個別面談がございます。来校予定の保護者の皆様には来校前に検温記録等、健康状態の把握にご協力を願います。また体調に不安がある場合、無理せず事前に学校へ連絡願います。

12月10日（金）現在中央チカランでの感染者はほぼ皆無であり、ブカシで見ても数十人程度の感染状況です。但し今後の感染状況により対応の変更もあり得ることを申し添えます。その場合、紙媒体かメールもしくはその両方でご連絡いたします。ご理解とご協力をお願いします。